

ABSTRAK

Analisis Penentuan Prioritas Kegiatan Pada Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Sleman

Laporan tugas akhir mengenai penentuan prioritas kegiatan dilatarbelakangi oleh bagaimana cara dalam menentukan prioritas kegiatan pada Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (BAPPEDA) Kabupaten Sleman. Banyaknya kegiatan yang harus diprioritaskan dari seluruh kegiatan tersebut disebabkan karena keterbatasan dana yang telah ditetapkan untuk membiayai dari kegiatan yang akan dilaksanakan. Penentuan prioritas kegiatan tersebut akan digunakan dalam menentukan kegiatan yang akan dilakukan terlebih dahulu dibandingkan dengan kegiatan lainnya menurut intensitas kepentingannya. Hal ini membantu instansi pemerintah dalam membuat keputusan prioritas kegiatan yang akurat, berdasarkan dari intensitas kepentingannya dan dana yang telah ditentukan sebelumnya. Tujuan dari laporan tugas akhir ini adalah untuk mengetahui bagaimana cara penentuan prioritas kegiatan dari seluruh kegiatan. Objek penulisan adalah semua rencana kegiatan yang ada di Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (BAPPEDA) Kabupaten Sleman mulai dari Rencana Kerja Perangkat Daerah (RKPD), Plafon Prioritas Anggaran Sementara (PPAS) dan Dokumen Pelaksanaan Anggaran (DPA). Tahapan yang dilakukan oleh Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (BAPPEDA) Kabupaten Sleman dalam menentukan prioritas kegiatan yaitu melakukan rapat/musyawarah dengan seluruh pegawai yang terlibat untuk menentukan prioritas kegiatan yang dilakukan dengan *feeling* (perasaan) yang menurutnya jauh lebih penting dibandingkan dengan kegiatan yang lainnya. Hasil prioritas kegiatan tersebut didasarkan kesepakatan bersama dari semua pegawai yang terlibat, kemudian prioritas kegiatan tersebut akan dilaksanakan sesuai dari hasil keputusan tersebut. Penulis melakukan analisis di akhir laporan tugas akhir. Analisis tersebut dilakukan dengan melakukan perhitungan dalam menentukan prioritas kegiatan dengan menggunakan metoda *Analytic Hierarchy Proses* (AHP). Tujuannya untuk membandingkan apakah hasilnya sama dari hasil prioritas kegiatan dengan menggunakan perhitungan metoda *Analytic Hierarchy Proses* (AHP) dibandingkan dengan hasil prioritas kegiatan pada Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (BAPPEDA) Kabupaten Sleman.

Kata kunci: prioritas, kegiatan, metoda AHP